

Six-Fours J.-S. Vialatte facilement

| 2 ^d tour RÉSULTATS | |
|-------------------------------|-------|
| Chiffres exprimés en % | |
| J.-S. Vialatte (DVD) | 50,88 |
| F. Boccaletti (RN) | 23,64 |
| D. Nemeth (DVG) | 9,95 |
| D. Garcia (DVC) | 8,96 |
| E. Tamburi (DVD) | 6,56 |
| RAPPEL 1 ^{er} TOUR | |
| J.-S. VIALATTE (DVD) | 44,14 |
| F. BOCCALETTI (RN) | 21,63 |
| D. GARCIA (DVC) | 13,28 |
| D. NEMETH (DVG) | 10,70 |
| D. TAMBURI (DVD) | 10,22 |

On a connu soirée électorale plus tendue. La première centaine de bulletins dépouillée dans le bureau n°1, en mairie, a en effet révélé une tendance qui n'a pas fléchi. Jean-Sébastien Vialatte est arrivé largement en tête de ce 2^e tour et repart donc pour un cinquième mandat. « Je remercie évidemment les électeurs qui se sont déplacés et qui ont validé un programme ambitieux pour les années à venir... Et qui, au passage, valident aussi le bilan de 25 années. C'est que ça ne devait pas être si mal que ça... », savourait le maire sortant, souriant. « Et qu'on ne pense pas que je serai en roue libre pour mon dernier mandat, prévient-il. Il y a beaucoup de projets à mener : les écoles, la cuisine centrale, la piscine... » Il tenait aussi à dire une chose « à certains : l'agressivité ne paie pas et j'aimerais que ça serve de leçon politique à ceux qui aspirent à des fonctions électives. » Après quoi il



Jean-Sébastien Vialatte a fêté sa victoire en compagnie des élus et du personnel communal. (Photos J. P.)

est allé fêter sa victoire dans la salle du conseil municipal avec son équipe et « le personnel municipal qui a permis le parfait déroulement de ce vote. » A part Dominique Nemeth qui a fait une courte apparition peu

avant le résultat final, aucun de ses adversaires n'est passé à l'hôtel de ville. Encore moins venus féliciter le vainqueur...

E. Tamburi suspicieux

Il faut dire que tous étaient plutôt enclins à pointer du doigt une abstention plus importante encore qu'au premier tour (69,78 %) et qui, selon eux, remet en cause la légitimité du maire élu. Malgré ça, la légitimité du scrutin est, elle, indéniable. Enfin pour l'heure, veut croire Erik Tamburi, qui lâche : « Le maire a beaucoup fait marcher la machine à procurations, dont cer-

tains me semblent très suspects. Et je compte bien mener l'enquête. » Avec ces accusations, celui-ci retrouvera donc les bancs de l'opposition (où il sera désormais le seul représentant de son groupe) aux côtés d'un autre adversaire historique du maire, Frédéric Boccaletti (dont le score lui permet d'obtenir 5 sièges, dont 1 à TPM). Ils seront rejoints par deux nouveaux venus au sein du conseil municipal : Dominique Nemeth (2 sièges) et Didier Garcia (1 siège). La séance d'installation se tiendra vendredi.

J. P.

Les autres réactions

● **Frédéric Boccaletti** : « Merci aux électeurs qui ont voté pour nous, même si nous restons les grandes victimes de l'abstention, malheureusement. Mais nous restons la première force d'opposition au conseil municipal, avec près de 24 % des voix. Et je note que Jean-Sébastien Vialatte vient d'être élu avec moins de voix que nous n'en avons obtenues au 2^e tour de 2014 ! Il est élu avec seulement 30 % d'électeurs. Sa légitimité, aujourd'hui, est plus que contestable. Et j'espère que cette majorité en tiendra compte, qu'elle saura écouter davantage l'opposition, loin de la politique politicienne, dans l'intérêt des électeurs. Les gens s'éloignent de

plus en plus de la politique et c'est très inquiétant. »

● **Dominique Nemeth** : « Merci à tous les électeurs qui nous ont confirmés en tant que force d'opposition, en troisième position devant MM. Garcia et Tamburi. On regrette que les abstentionnistes n'aient pas saisi la chance d'avoir une ville solidaire, durable et citoyenne, mais on va désormais pouvoir défendre, en conseil, notre programme. On va tâcher d'être constructifs, en espérant que nos idées soient entendues. »

● **Didier Garcia** : « Le Covid est passé par là... Jean-Sébastien Vialatte est réélu avec seulement 15 % des votants... Nous sommes

évidemment un peu déçus, mais pour une première fois, et vu le contexte, ce n'est pas si mal. On rentre au conseil, on va pouvoir avoir accès aux dossiers... On va aller creuser et appuyer s'il faut là où ça fait mal. Six-Fours va enfin avoir une réelle opposition. »

● **Erik Tamburi** : « Les Six-Fournais ont choisi en majorité la poursuite de l'urbanisation de leur ville, de sa "banlieurisation"... Je pense qu'ils vont en avoir pour leur argent. Mais dans 6 ans, je crains qu'on ne reconnaisse plus notre ville. Et j'en suis bien triste. Mais je continuerai à me battre pour qu'on respire à Six-Fours et je compte bien dénoncer toutes les magouilles. »



Avec près de 24 % des voix obtenues, Frédéric Boccaletti, arrivé second, estime représenter la première force d'opposition à Six-Fours.